

Wir gestalten ein Hungertuch

Kreativ-Workshop zum Misereor- Hungertuch 2023/24

Im März 2023 haben die Mitglieder vom Ausschuss Mission, Entwicklung und Frieden des Pfarreirates St. Magnus/St. Agatha aus Everswinkel/Alverskirchen sich mit dem Hungertuch von Emeka Udemba auseinandergesetzt. Für die Vorbereitung nutzten wir das Arbeitsheft und die Lesehilfen zum Hungertuch.

Nachdem wir uns mit dem Thema „Was ist uns heilig?“ auseinandergesetzt hatten, ging es an die kreative Gestaltung.

Aus etlichen Prospekten und Zeitschriften haben wir für uns passende Schnipsel und Schlagwörter herausgerissen. Auf drei großen Leinwänden wurde dann mit Pinseln und Acrylfarben und den gesammelten Zeitungsschnipseln das Bild erstellt.

Nun hat es einen dauerhaften Platz in unserem Pfarrheim. Zur Erklärung für alle Betrachter haben wir den Künstler kurz vorgestellt und zudem einige Texte aus den Materialien zum Hungertuch neben unsere Kollage gehängt.

Monika Jestädt



© Fotos: Monika Jestädt